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ABSTRAK 

 

 

Janice Tanu 

Skripsi 

Efektivitas Pembelajaran Menggunakan Media Quizwhizzer Untuk 

Meningkatkan Hasil Belajar Bahasa Mandarin Di SMA “X” Di Surabaya 

Barat 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas media pembelajaran 

quizwhizzer dalam meningkatkan hasil belajar bahasa Mandarin di SMA “X”. 

Penelitian menggunakan metode kuantitatif dengan desain pretest-posttest control 

group, melibatkan dua kelas sebagai sampel, yaitu kelas kontrol (XI-IPS) dan kelas 

eksperimen (XI-IPAS). Kelas kontrol menggunakan media pembelajaran 

konvensional yaitu menggunakan workbook dan kelas eksperimen menggunakan 

media quizwhizzer. Hasil penelitian menunjukkan bahwa meskipun penggunaan 

quizwhizzer mampu menciptakan suasana belajar yang lebih menarik dan 

meningkatkan antusiasme siswa, namun tidak memberikan peningkatan signifikan 

terhadap hasil belajar dibandingkan dengan media pembelajaran konvensional yang 

menggunakan workbook. Hasil ini dibuktikan oleh rata-rata nilai posttest kelas 

eksperimen yang masih berada di bawah Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM), 

sementara kelas kontrol, meskipun juga masih di bawah KKM, tetapi tetap 

menunjukkan capaian nilai yang lebih tinggi. Dengan demikian, quizwhizzer lebih 

tepat digunakan sebagai media pendukung proses pembelajaran, bukan sebagai 

pengganti metode pembelajaran utama. 

 

Kata kunci: Quizwhizzer, media pembelajaran, bahasa Mandarin.  
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ABSTRACT 

 

 

Janice Tanu: 

Thesis 

Effectiveness of Quizwhizzer as a Learning Medium to Improve Mandarin 

Learning Outcomes at SMA “X”  

 

This study aims to determine the effectiveness of the Quizwhizzer learning medium 

in improving Mandarin learning outcomes at Senior High School "X" in West 

Surabaya. A quantitative approach featuring a pre-test–post-test control-group 

design was employed, with two classes serving as samples: a control class (XI-IPS) 

and an experimental class (XI-IPAS). The control class used conventional learning 

media (a workbook), while the experimental class used quizwhizzer. Although 

Quizwhizzer fostered a more engaging classroom atmosphere and heightened 

student enthusiasm, it did not yield a statistically significant improvement in 

learning outcomes compared with the workbook-based approach. The average 

post-test score of the experimental class remained below the Minimum Mastery 

Criterion (KKM); the control class, while also below the KKM, obtained higher 

scores. Therefore, Quizwhizzer is best positioned as a supplementary tool rather 

than a replacement for primary instructional methods. 

 

Keywords: Quizwhizzer, learning media, Mandarin language. 
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摘要 
 

 

陈芝慧 

论文 

使用 Quizwhizzer 媒体提高西部泗水”X”高中普通话学习成果的有效性 

 

本研究旨在探讨Quizwhizzer学习工具在提升“X” 高中学生汉语学习成果方面

的有效性。研究采用定量方法，并采用前测-后测对照组设计，样本班级为

两个班：对照班（XI-IPS）和实验班（XI-IPAS）。对照班使用传统的学习

工具，即练习册，实验班使用Quizwhizzer学习工具。研究结果表明，虽然

Quizwhizzer学习工具能够营造更有趣的学习氛围并提高学生的学习热情，

但与使用练习册的传统学习工具相比，其学习成果并未显著提高。实验班的

平均后测成绩仍低于最低完成标准（KKM），而对照班虽然也低于最低完

成标准，但成绩仍然较高，这证明了Quizwhizzer学习工具的有效性。因

此，Quizwhizzer学习工具更适合作为学习过程的辅助工具，而不是主要学

习方法的替代品 

 

关键词：Quizwhizzer, 学习工具，汉语 
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